
1 公共施設の整備・運営について
2 国際交流の推進等について
3 氷見線・城端線の再構築について

1 関係人口や移住者の増加と産業の振興について

2 地域公共交通について
3 富山きときと空港周辺の魅力向上について
4 人づくり改革について

1
エネルギー高騰・物価高対策など当面する県政重要課題に
ついて

2 県民の移動手段の安心と安全、持続性について
3 2024年物流問題など県民生活の安心と安全について

1 地域公共交通について
2 「寿司と言えば、富山」について
3 原子力防災について

1 中小企業等の賃金引上げについて
2 総合雪対策について
3 農業を巡る諸課題について
4 本県のブランディング戦略について
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